

Charla Coloquio "La Primera Noticia"

Como "Primera Noticia" se conoce el momento en que un profesional cuenta a los padres que su hijo presenta una anomalía congénita, una discapacidad, un trastorno o un retraso en el desarrollo.

La familia es el primer y principal apoyo natural del niño y cuando éste está en situación de riesgo, es la primera que tiene que ser apoyada por los profesionales.

Por ello vamos a realizar una charla coloquio el próximo día 27 de marzo (jueves) a las 10:30 en el Centro de ASPRONA en La Roda Calle Luis Braille, 4.

(Para más información
967442323)



SUMARIO

Clubes Deportivos **P.1**

SAAD **P.2**

Conecta2 **P.3**

XVIII Campeonato Regional de Natación

En febrero se celebró el XVIII Campeonato Regional de Natación para personas con discapacidad intelectual organizado por FECAM, al que ASPRONA acudió con veinte deportistas de sus clubes deportivos de la provincia que estuvieron apoyados por cinco técnicos.

El Campeonato finalizó con gran éxito para los deportistas de ASPRONA, que batieron hasta cuatro récords de España. Dos en 50 metros y en 100 espalda conseguidos por Luis Serrano y otros dos con el equipo de relevos formado por Ángel Roldán, Carlos Palacios, Eloy Molina y Luis Serrano, en 4x50 estilos y 4x50 metros libres.

El resultado global fue de cinco medallas de oro, nueve de platas y seis de bronce en individuales, más tres oros y una plata con los equipos de relevos.

Se trata de uno de los mejores campeonatos de la historia de los clubes de ASPRONA conseguido por nuestros deportistas, fruto de su esfuerzo, junto al de sus familias y de los técnicos, al margen del esfuerzo de ASPRONA por promocionar el deporte en la Asociación.

El próximo encuentro será en Almería en el Campeonato de España de Natación que se celebrará en este mes de marzo

(Más información en www.asprona.org)

Curso: "Los Derechos de las Personas con Discapacidad Intelectual"

Dirigido a profesionales de Asprona, y de otras entidades de Feaps CLM, que participan, o van participar en programas o acciones directamente relacionados con la defensa y/o promoción de los derechos de las personas con Discapacidad Intelectual o del Desarrollo, dentro o fuera de la entidad.

ASPRONA tiene entre sus prioridades estratégicas "Promulgar y defender los derechos de las Personas con Discapacidad Intelectual en la propia Asociación y en el entorno".

El presente curso responde a la necesidad de disponer de un grupo de profesionales con formación específica en Derechos, para la dinamización de programas, y acciones dirigidas a apoyar a las personas con discapacidad intelectual y del desarrollo en la defensa, promoción y divulgación de sus derechos, tanto dentro de la entidad como en la comunidad.

El curso se va a impartir los días 13 y 20 de marzo por los docentes: Laura Espejo, Berta González y Teodora Navarro.

El pasado mes de diciembre, FEAPS hizo público un informe realizado por su asesoría jurídica sobre "La participación económica del beneficiario en el Sistema Nacional para la Autonomía y Atención a las personas en situación de Dependencia".

Este informe alerta sobre las situaciones de indefensión jurídica de las personas acogidas por este sistema y de desigualdad territorial en la aplicación de la Ley. Ello supone la vulneración del artículo 1 de la Ley 39/2006, que tiene como objeto la fijación de un contenido mínimo común del derecho para todo el territorio.

El informe identifica situaciones de discriminación por inseguridad jurídica, desigualdad territorial, falta de transparencia y vulneración del derecho a la promoción de la autonomía personal; y propone refundir la normativa, homogeneizar las condiciones de participación de los beneficiarios y simplificar la información.

FEAPS ha enviado una copia de dicho informe a la ministra de Sanidad, Política Social e Igualdad, Ana Mato, que a su vez preside el Consejo Territorial de Servicios Sociales y Dependencia. Además, se informa a la ministra de las propuestas de actuación a las diferentes Administraciones Públicas implicadas recogidas en la parte final del informe.

FEAPS se pone a disposición del Ministerio y de las comunidades autónomas, para concretar fórmulas que eviten esta situación de grave deterioro que está afectando a gran parte de las 754.589 personas beneficiarias del Sistema a 31 de enero de 2014.

(Más información en www.feaps.org)

SAAD

SISTEMA DE AUTONOMÍA Y ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA



PROYECTO RED SOLIDARIA BANKIA

El Proyecto Red Solidaria del Centro de Empresas de Bankia de Albacete dotará a los usuarios de ASPRONA, de puestos ergonómicos mediante una inversión en equipamiento que ascenderá a un total de 9.260,00 euros.

Se incluye un estudio ergonómico por parte de los terapeutas ocupacionales de todos y cada uno de los usuarios de los tres centros para adaptar las nuevas sillas o taburetes a su puesto, en función de determinadas variables y del tipo de desempeño, posición, movimiento así como de las condiciones individuales.

(más información en www.asprona.org)



En la presentación del Proyecto estuvieron presentes D. Vicente Martínez Martínez, Director Centro Empresas Bankia de Albacete y varios miembros de la Junta Directiva de ASPRONA.



CONECTA2 – RED SOCIAL DE FEAPS

Qué es CONECTA2

Es una red social que nace para comunicar, compartir y mantener en contacto a familiares de personas con discapacidad intelectual o del desarrollo.

Qué se necesita

Es necesario registrarse en la página para poder acceder a todos los servicios que se ofrecen en esta red social.

Cómo accedo

Desde la propia página de FEAPS www.feaps.org o desde el enlace <https://conecta2.feaps.org/>.

Qué tiene CONECTA2

BLOGS: Los blog permiten seguir las experiencias de una persona y comentar sus entradas.

ENLACES: En esta sección se comparten enlaces que pueden ser interesantes y se recomiendan entre los usuarios.

FOROS: En esta sección se resuelven dudas en línea con esta herramienta de lluvia de ideas.

COMUNIDADES: Desde la red social se puede acceder a diferentes comunidades (Padres, Hermanos, Autodeterminación, SAAD, Inclusión Educativa, etc) donde se tratan muchos temas exclusivos de estos distintos grupos de interés.

XX Encuentro Autonómico de Familias de FEAPS

El tema de este año será
**"Proyecto de Personas;
Proyecto de familias"**

Se han diseñado 3 fases para poder conocer qué opinan las familias y/o familiares sobre cómo influyen en los proyectos de vida de cada uno de sus miembros y viceversa.

En la 1ª Fase se han creado los grupos de participación de cada entidad.

En la 2ª Fase se van a recoger las reflexiones grupales de las reuniones que se vayan a realizar en cada entidad.

La 3ª Fase será el Encuentro Regional donde se expondrán un resumen de las aportaciones de todos los grupos.

(Más información en próximos boletines)

CARNAVALES EN ASPRONA 2014

Fotos de nuestra participación en los Carnavales de la Provincia, donde destacamos el Tercer Premio obtenido por los disfraces de nuestros usuarios en la localidad de Hellín.



“Intercambia Tú ilusión”

La academia de peluquería Llongueras, en Albacete, quiere colaborar con ASPRONA y para ello ha diseñado una campaña para que nuestros usuarios puedan disfrutar gratis de los servicios que ofrecen de corte, lavado, etc. a cambio de un dibujo, poema, o una canción.

La dirección es Paseo Oliva Sabuco de Nantes, 1 (enfrente del Museo Arqueológico Provincial de Albacete)



Eventos

• Programa de Vacaciones FEAPS 2014

Este año, como en ediciones anteriores, vamos a disfrutar del Programa de Vacaciones organizado por FEAPS y cuyo objetivo es que las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo puedan tener unos días de vacaciones con los apoyos necesarios y contribuir de esta forma a mejorar la calidad de vida de nuestros usuarios en el terreno del ocio y del tiempo libre.

Los destinos que nos han concedido para los viajes durante el mes de marzo son:

Arriondas (Asturias): Ocho usuarios junto con dos voluntarios de ASPRONA en la localidad de Hellín se van a disfrutar unos días, desde el 26 al 31 de marzo, a esta bella comarca.

Zaragoza: Trece usuarios junto con tres voluntarios de ASPRONA en la localidad de Villarrobledo se van a disfrutar unos días, desde el 20 al 26 de marzo, a esta capital aragonesa.

• Taller de relajación para usuarios en la localidad de Hellín

El Taller de relajación está dirigido a todos los usuarios de ASPRONA con discapacidad intelectual o del desarrollo que quieran participar y se realizará los sábados, 15-22 y 29 de Marzo y 5 de Abril, en la Residencia Matilde Izquierdo de Hellín en horario de 17:00 a 19:00, y será impartido por el grupo de voluntarios.

REDES SOCIALES

Enlaces de interés:

www.discapnet.es (portal sobre discapacidad promovido por la Fundación ONCE y el Fondo Europeo de Desarrollo Regional)

www.rpd.es (Real Patronato sobre Discapacidad)



Calle Pedro Coca, 21

02004 - Albacete

Tel. 967510050 - Fax 967507610

asprona@asprona.org

www.asprona.org